

# LA DIPUTACIÓN ASIENTA LAS BASES DEL PLAN IDEADO PARA REVITALIZAR EL TEJIDO PRODUCTIVO DE ÁLAVA

**Ramiro González se reunió ayer con cuatro profesionales de prestigio ● Ágora tendrá su gran cita el próximo día 21**

**GASTEIZ** – El diputado general de Álava, Ramiro González, se reunió ayer por primera vez con las cuatro personas referentes en los campos de la empresa, el emprendizaje, la cultura y la ciencia que arroparán el despegue del proyecto Ágora-Álava en el reto el próximo día 21 en Artium. El máximo representante alavés agradeció la “participación activa” de estos profesionales, que son una “pieza esencial” en el proyecto, en el que explicarán lo que “se puede mejorar en Álava” cada uno dentro de su ámbito de trabajo.

Ramiro González recibió a los cuatro ponentes del primer encuentro de Ágora: el directivo Emilio Titos, director general de Producción de Mercedes-Benz España y responsable de la planta de la multinacional alemana en Vitoria-Gasteiz; el doctor Eduardo Anitua, director científico de BTI-Biotechnology Institute; la escritora Katixa Agirre, escritora y profesora de la UPV-EHU, y la emprendedora Ainhoa Cid, cofundadora de Karten Space y ganadora del premio europeo Yuzz 2015 a la mejor idea innovadora para jóvenes. A la recepción también acudió el presidente de honor del Instituto Vasco de Competitividad, José Luis Larrea, que será la persona encargada de coordinar el encuentro del día 21.

La Diputación Foral de Álava ha invitado a esta cita a 200 personas representativas de diversos ámbitos de la sociedad alavesa, desde la cultura, hasta el mundo educativo, el económico, el sindical, las instituciones financieras o las asociaciones. Con el encuentro del día 21 se pretende poner las bases para fomentar la colaboración de los diversos agentes alaveses, reactivar el tejido productivo y, en definitiva, revitalizar el territorio histórico.

Minutos antes al inicio de la

## LAS DISERTACIONES

### CUESTIÓN DE EXPERTOS

● **Apuntes.** Durante la cita del próximo día 21 en las instalaciones del Museo Vasco de Arte Contemporáneo, Artium, la cabeza visible de la factoría de Mercedes Benz en la capital alavesa, Emilio Titos, hablará sobre empresa y fuentes de generación de riqueza y empleo. Por su parte, la escritora Katixa Agirre abordará ante los presentes la contribución de la cultura y de la creatividad al progreso económico y social. Mientras tanto, la emprendedora Ainhoa Cid presentará una ponencia sobre el espíritu emprendedor y las futuras generaciones. Por último, el alma mater de BTI y referencia alavesa e internacional en materia de ciencia y de I+D+I, el médico Eduardo Anitua, hablará sobre innovación e investigación al servicio de la sociedad. Cuatro primeros espadas para una cita que se antoja esperanzadora. – DNA

“Álava es una sociedad de la que tenemos que sentirnos orgullosos y que debe sacar pecho”

“Ágora empezará a tomar cuerpo con un acto en el que serán relevantes las personas a las que hoy recibimos”

**RAMIRO GONZÁLEZ**  
Diputado general de Álava



Ramiro González, en el centro de la imagen, ejerce de anfitrión en el acto celebrado ayer.

recepción, el diputado general de Álava resaltó que los profesionales que han aceptado ser ponentes en el primer encuentro de Ágora, cada uno desde su campo de actuación, sea la innovación, la investigación, la cultura y la educación, han querido colaborar en el proyecto. “El proyecto Ágora va a empezar a tomar cuerpo de forma definitiva el día 21 con un acto en el que tendrá una participación relevante las personas a las que hoy recibimos”, apuntó González. Éste resaltó en declaraciones a los medios de comunicación que Álava es “una sociedad tremendamente rica con unas empresas muy innovadoras. Son las más exportadoras de Euzkadi y del Estado”. Asimismo puso de relevancia el rico tejido asociativo, y la existencia de unos deportistas de primer nivel y unos agentes culturales “muy innovadores”. “Una sociedad de la que tenemos que sentirnos orgullosos y que debe sacar pecho. Decimos poco el orgullo que sentimos de nuestra sociedad y de nuestro territorio”, incidió.

González consideró que, además de reivindicar su orgullo, la sociedad alavesa “quiere activarse, trabajar junta, colaborar y cooperar para mejorar nuestra economía, nuestra cultura, nuestros servicios públicos, para mejorar Álava en una palabra”, un deseo de trabajo conjunto que el diputado general ha detectado y así se lo han expresado “todos los agentes sociales” en los meses que lleva al frente del gobierno foral. Ése es el motivo, según expresó, por el que la Diputación Foral de Álava ha puesto encima de la mesa el proyecto Ágora, que no es otro que “conseguir que la sociedad alavesa trabaje en cooperación”.

**RETOS DE TERRITORIO** La participación de estos cuatro ponentes, con perfiles diversos, empresarios y escritoras, emprendedoras y veteranos, investigadores y profesoras, de ciencias y de letras, servirá para enmarcar los retos que tienen los alaveses como territorio y buscar la inspiración hacia soluciones en clave colaborativa. Los asistentes a la cita del Museo de Arte Contemporáneo, Artium, que ya empezarán la andadura ese mismo día con la integración en un grupo de trabajo, tendrán la oportunidad de escuchar las propuestas que lanzarán los ponentes. – DNA / Foto: Alex Larretxi